

Ressort: Politik

Schockenhoff: Hollande-Kritik an EU-Kommission unangebracht

Berlin, 30.05.2013, 12:17 Uhr

GDN - Der stellvertretende Unions-Fraktionsvorsitzende Andreas Schockenhoff (CDU) hat die Kritik des französischen Präsidenten François Hollande an den Reformvorschlägen der EU-Kommission als unangebracht kritisiert. "Die heftige Kritik des französischen Staatspräsidenten an den Reformvorschlägen der EU-Kommission für ein Erreichen der EU-Defizitgrenze von drei Prozent widerspricht Geist und Buchstaben europäischer Vereinbarungen und Verträge", sagte Schockenhoff am Donnerstag in Berlin.

"Wer so redet, rüttelt an Grundfesten der EU." Die Kritik von Hollande sei zudem unverständlich, da die EU-Kommission "in besonderer Weise Rücksicht auf die Lage in Frankreich" nehme und dem Land einen Aufschub geben wolle, "um die notwendigen tiefgreifenden Strukturreformen vorzunehmen", so Schockenhoff weiter. "Die heftige Reaktion Hollandes zeigt die erhebliche Verzweiflung, dass seine Regierung auch ein Jahr nach der Regierungsübernahme noch immer keine wirksamen Antworten auf die wirtschafts- und finanzpolitischen Probleme ihres Landes gefunden hat."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14817/schockenhoff-hollande-kritik-an-eu-kommission-unangebracht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com